

## Protokoll 01.10.2023



anwesend: Rebekka Schmidt, Yunus Dikici, Ruben Wiesner

TOP:

1. Besprechung des letzten Fachtages / Bovenschulte
  - ➔ Austausch mit anderen Jugendgremien
  - ➔ Gespräch mit Bovenschulte
  - ➔ Rolle der Jugendgremien auf Landespolitikebene: Wie machen wir uns bemerkbar?
2. Thomas Backhaus: Rathausbilder
  - ➔ Regelmäßig Mails checken
- 2.1 Termin zur Besprechung mit Thomas und Olli
  - ➔ Terminanfrage WhatsApp
  - ➔ Inhalt: Wie geht es weiter mit dem Forum, Wie geht es weiter mit Backhaus, wie wird das Jugendforum stärker in das Beiratsgeschehen involviert?
3. „Demokratisch handeln“
  - ➔ Instagram Post erstellt
4. Markttach & Vegefest
  - ➔ Mit Vegesack connecten?
5. „Stromkasten-Aktion“?
  - I. Wo gibt es Stromkästen?
  - II. Dürfen wir die anmalen?
  - III. Was braucht man für Equipment, welche Farben (Pinsel oder Sprühfarben, geplottete Schablonen)?
  - IV. Einladung (welches Datum? Welche Designart?)
  - V. DURCHFÜHRUNG: Frühjahr 2024
6. Itslearning-Nachricht mit Bild: Einladung zum nächsten Plenum „Wir brauchen Nachwuchs!!“
  - ➔ Ruben designt das bis zum 30.10. und meldet sich dann via WhatsApp und postet über Christiane
7. Vernetzung mit Vegesack etc.
  - ➔ Bei einem Plenum von Vegesack mitmachen
8. GLOBALMITTEL
  - ➔ Sponsorings? Was geht mit der Sportkiste an der Bahrsplate?

9. Bericht über Selbstbehauptungskurs

- ➔ Lösung: komprimierte Intensivkurse im Sommer(JG 9, vllt JG 8)
- ➔ Nächstes Lebenszeichen der Egge: Herbstferien (ab 16.10.)
- ➔ **Wie überträgt man die Ideen/Erfahrungen auf andere Schulen?**
- ➔ **KONTAKT MIT ANDEREN SCHULEN: Mail geschrieben**

10. Zukunft des Jugendforums??

- ➔ Jugendforum zum Jugendbeirat erklären?
  - ➔ Verpflichtende Wahl
- ➔ Weniger auf unsere Eigeninitiative angewiesen?
- ➔ Kann auch für Zeiten, in denen weniger Jugendliche verfügbar sind „tot“ bleiben und dann wieder „auferstehen“ („resistenter“)
- ➔ Ein Forum lebt von einer regen, freiwilligen Teilnahme

**Gespräch mit Backhaus und Olli:**

- I. Stromkästen**
- II. Sportbox an der Bahrsplate**
- III. Betreut und Olli weiter?**
- IV. Repräsentation des JuFo im Beirat**
- V. Wie geht es weiter? Brauchen wir doch diese „Beteiligungstage“? / Umgestaltung in Richtung „Jugendbeirat“? Wer führt solche „Beteiligungstage“ durch (SOR-Tag wird z.B. von XY durchgeführt)**